## Presseinformation

8. Juni 2020



## Neubesetzung der Abteilungsdirektion Kommunikation am Deutschen Historischen Museum

Die Stelle Abteilungsdirektion Kommunikation bei der Stiftung
Deutsches Historisches Museum wird **zum 1. August 2020 mit dem Juristen Dr. Stephan Adam neu besetzt.** Der Stiftungsrat des Museums folgte einem entsprechenden Vorschlag des Präsidenten der Stiftung, Prof. Dr. Raphael Gross. Zuvor hatte ein öffentliches Ausschreibungsverfahren stattgefunden.

Stephan Adam ist seit 2005 Pressesprecher und Leiter der Abteilung Medien und Kommunikation der Staatlichen Kunstsammlungen Dresden und arbeitete an der Seite der Generaldirektoren Martin Roth und Hartwig Fischer. Seit November 2016 verbindet ihn eine ebenso enge Zusammenarbeit mit Generaldirektorin Marion Ackermann. Dennoch ist es sein Bestreben, nach 15 Jahren eine neue berufliche Herausforderung anzunehmen.

Vor seiner Tätigkeit bei den Staatlichen Kunstsammlungen Dresden war Adam fast zwölf Jahre an der Deutschen Staatsoper Berlin tätig, zunächst als Persönlicher Referent des Intendanten, hier bereits auch mit Aufgaben der Öffentlichkeitsarbeit und des Veranstaltungsmanagements. Ab 1996 war Stephan Adam in Personalunion zudem Pressesprecher und Leiter der Medienarbeit.

Stephan Adam folgt auf Ulrike Kretzschmar. Die Stellvertretende Präsidentin und Abteilungsdirektorin Ausstellungen hat über ein Jahr zusätzlich interimistisch die Abteilung Kommunikation geführt.

Raphael Gross sagt zur Berufung: "Wir gewinnen mit Stephan Adam eine in der Kommunikation für komplexe Kulturinstitutionen von internationaler Bedeutung sehr erfahrene und bestens vernetzte Persönlichkeit. Durch seine langjährige Tätigkeit in Dresden ist er nicht nur mit einem breiten Sammlungs- und Ausstellungsspektrum, sondern auch mit vielen kulturpolitischen Debatten und stets neu zu stellenden Grundfragen des Museums vertraut. Ich freue mich, dass er die erfolgreiche Arbeit des Teams der Abteilung Kommunikation in Gemeinschaft mit den Kolleginnen und Kollegen fortführen und mit neuen Impulsen bereichern will. Sehr herzlich möchte ich Ulrike Kretzschmar für ihre immense Leistung danken. Sie hat die Abteilung Kommunikation über eine einjährige Interimsphase hervorragend geleitet."

## **Deutsches Historisches Museum**

Abteilungsdirektorin Kommunikation Ulrike Kretzschmar Unter den Linden 2 10117 Berlin

T +49 30 20304-400 F +49 30 20304-152 presse@dhm.de

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Daniela Lange Unter den Linden 2 10117 Berlin

T +49 30 20304-410 F +49 30 20304-412 presse@dhm.de

www.dhm.de